

# SWI

## Patroli Malam untuk Keamanan ATM, Polsek Bungursari Polres Purwakarta Ajak Satpam Berkoordinasi

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.SWI.OR.ID](http://PURWAKARTA.SWI.OR.ID)

Aug 19, 2024 - 13:22



Purwakarta – Polsek Bungursari Polres Purwakarta melaksanakan patroli malam khusus untuk meningkatkan keamanan mesin ATM di wilayahnya. Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah potensi tindak kejahatan dan memastikan mesin-mesin ATM tetap aman bagi pengguna.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, melalui Kapolsek Bungursari, Kopol R. Dandan Nugraha Gaos, mengungkapkan bahwa patroli malam ini merupakan bagian dari langkah proaktif dalam menjaga keamanan sektor perbankan. "Patroli malam ini kami lakukan untuk memastikan bahwa mesin ATM tetap aman dan tidak menjadi target tindak kejahatan. Kami juga ingin memastikan bahwa satpam di lokasi ATM dapat bekerja dengan baik dan berkoordinasi dengan kami," ujar Kapolsek pada Senin, 19 Agustus 2024.

Selama patroli, anggota Polsek Bungursari berkoordinasi dengan satpam yang bertugas di sekitar lokasi mesin ATM. Mereka memeriksa kondisi keamanan, memberikan informasi mengenai langkah-langkah pencegahan kejahatan, serta mendiskusikan potensi risiko yang mungkin dihadapi. Patroli ini juga melibatkan pengecekan fisik terhadap mesin ATM untuk memastikan tidak ada kerusakan atau manipulasi.

"Kerjasama dengan satpam sangat penting dalam menjaga keamanan mesin ATM. Kami juga memberikan himbauan kepada mereka untuk lebih waspada dan melaporkan setiap aktivitas mencurigakan," tambah Kopol R. Dandan Nugraha Gaos.

Kapolsek Bungursari berharap melalui patroli malam ini, keamanan mesin ATM dapat terus terjaga dan kerjasama antara pihak kepolisian dan satpam semakin erat. "Kami akan terus melaksanakan patroli rutin dan berkoordinasi dengan semua pihak untuk memastikan keamanan di wilayah Bungursari tetap terjaga dengan baik," pungkasnya.

Dengan adanya patroli malam dan koordinasi yang baik antara Polsek Bungursari dan satpam, diharapkan potensi tindak kejahatan terhadap mesin ATM dapat diminimalisir, serta memberikan rasa aman kepada masyarakat dalam bertransaksi.